

「五年後の僕のため
今の僕が頑張ります」



西陵中学校
二年B組

ふくい しゅん た
福井 竣太さん

五年後の僕は、「今」何をしてい
ますか。

現在の僕は十三才で、今年十四歳
になる中学二年生です。

五年後の僕はこの手紙をみられる
のかな。今の僕は、勉強がダメダメ
です。中学校に入学して一年間ほ
つと過ごして、あつという間に時間
が経ってしまいました。この後、僕
はどのようになってしまふのかとて
も気になります。五年後の僕に教え
てもらいたいです。でもそれ
を、今からよく変えていきたいと思
っています。五年後の僕も、失敗し

た時とか、悔しかった時があつたと
しても目標を持って頑張ってください
い。

ついこの間、棚の中を整理してい
たら、小学二年生の転校の際にクラ
スのみんなからもらった手紙とその
時の先生からの言葉を見つけました。
覚えていますか。先生の言葉には、

「いっしょうけんめいやつてもうま
くいかな。だからおもしろい。い
っしょうけんめいやつてもうまくい
かない。だからやるきがでる」と書
いてありました。とても良いことを
言ってくれていました。これを小学
二年の時に見たときと、今見たとき
の考え方が違いました。小学二年の
時は、「何を言っているのかな」と
ずっと思っていました。今見てみ
ると、「なるほど、先生はこういう

ことをいたかつたんだな」と思い
ました。五年前の僕よりも今の僕は
ずつと成長しています。きつと五年
後の僕はもつと成長している
と思います。きつと、今の僕が理解
できないことも、五年後の僕は理解
できるようになっていると思います。
今、現在の僕は、はつきりとした
夢を持っていません。五年後の僕は

夢を見つけたでしょうか。今の僕は、
将来、安定した幸せな人生を送って
いければ良いと思っています。五年
後の僕もそう思っていますか。将来
どうなるのかを楽しみにしています。
五年後、良い進路に進んで行ける
ように、今から僕が頑張りますので、
五年後の僕も頑張ってください。お
幸せに。

「登別は将来の夢を
与えてくれた人に
出会えた場所」



緑陽中学校
二年C組

さ さ き りょう ま
佐々木 琉真さん

僕は、「のぼりべつ」に生まれて
きてから十四年間、毎日ずつと暮ら

してきました。この場所には、僕の
十四年間の大切な思い出がたくさん
あります。そんな「のぼりべつ」に
僕は、感謝していることがあります。

それは、今ともに毎日を過ごして
いる、たくさんの方に出会わせて
くれたことです。日本には、数千万
人の中学生がいます。その中のほん